

Turnverein Althofen

Nach sehr langer Zeit kehrten die „Turn10-Landesmeisterschaften“ in die Landeshauptstadt zurück und boten den Zuschauerinnen und Zuschauern einen abwechslungsreichen Tag. Am Ende gratulierte Landeshauptmann Peter Kaiser jeder Turnerin und jedem Turner einzeln. Der Turnverein Althofen zeigte beachtliche Leistungen, und die Medaillenbilanz kann sich sehen lassen: drei Meistertitel, fünf Goldmedaillen, zweimal Silber, einmal Bronze und drei vierte Plätze! Die drei Bestplatzierten haben sich für die Bundesmeisterschaft in Salzburg am 8. Juni qualifiziert. Wir wünschen allen viel Erfolg!



Die erfolgreichen Vertreterinnen und Vertreter bei den Landesmeisterschaften in Klagenfurt

Erfolgreiche Vereinsmeisterschaften

Am 26. April füllten sich die Hallen im Bundesschulzentrum Althofen für die diesjährigen Vereinsmeisterschaften des Turnvereins. Die Turnerinnen und Turner der Geräteturngruppen sowie der Wettkampfgruppe boten dem Publikum einen bunten Mix ihres Könnens: Von den ersten Wettkampferfahrungen bis hin zu Schraubensaltos war alles dabei und konnte bejubelt und bestaunt werden. Den Vereinsmeistertitel holte sich Bastian Rotter.



Die Vereinsmeisterschaften fanden im Bundesschulzentrum Althofen statt.